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马老师谈WE转会期：来了个打野 是从LDL队伍来的

 

2022英雄联盟职业赛事冬季转会期正在进行，对于WE的瓜，马老师透露
目前就知道来了个打野，是从LDL队伍来的。带TP的两条路大概率可能
会留下来。

 

WE有瓜吗？

-现在目前就知道来了个打野，不是二队的，从别的队来的，从一支LDL
队伍来的打野，也是第一次打LPL的，他们那个队出来的打野都不差。

-带TP的两条路大概率可能会留下来。

-但这种可能也不是很准。

反正我只能说，听到的消息，目前明年希望不大了，明年看吧。
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我想了下，不一定明年换人是坏事，让新人来打也可以，我觉得还行，
没那么那个。

反正成绩都已经是这样了，换人还不是好事，去二队挖几个苗子呗。

我给你们说实话，那天不是WE打iG二队吗？

我跟你说，WE.A在LDL 2-0 iG.Y的，你们知道吗？

太Crazy了，我那天说WE.A来了全杀了。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669699894383.html
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